



学び舎

5月号 第2号
令和7年4月30日
流山市立流山小学校

「人間性豊かなたくましい児童の育成」を目指して

校長 安藤 あゆみ

風薫る季節になりました。4月10日（水）に新1年生174名を迎える、児童数1087名での令和7年度がスタートしました。2年生が1年生と手をつないで登校したり、昇降口で6年生が1年生のお世話をしたりして、進級した喜びと自覚が感じられ、頬もしさを感じました。

校庭では、5月22日（木）に迫った陸上大会に向けて、運動部の子ども達が練習に汗を流しています。苦しくても歯を食いしばって走る長距離グループ、つまずいて転んでしまう恐怖と戦うハードルグループなど皆真剣に練習に取り組んでいます。部活動は日常生活をきちんと送ることがベースとなります。担当は、そのことを繰り返し指導しています。今後選手を選出していく。学校の代表として、友達が心から応援できる、そんな選手団になるといいなと思っています。

4月25日（金）に1年生を迎える会が実施されました。今年度もスペースの都合上、体育館には、1年生・2年生・5年生・6年生が集まり、3年生・4年生はオンラインで参加しました。3月まで1年生だった2年生は、後輩たちのお手本となり、温かく流小の仲間として迎えようとする気持ちが伝わる態度でした。5、6年生の発表はさすが！と思わせる内容でしたし、1年生の発表を盛り上げる姿が素敵でした。学校の先輩としての立場が、子ども達の態度を変えることにつながったと感じます。そして、オンラインも含めて、全校で歌った校歌は大変パワフルでした。3年生の担任が、「（教室でも）練習よりずっと上手でした。伝えたい相手がいるというのではなくて大切なことなのですね。」と話していたのも印象的です。全校で心を通わせるこのような機会は心を耕す貴重な機会なのだと改めて感じました。今年度もこのような取り組みを多く展開していきたいと考えています。

さて、4月24日（木）の保護者全体会で、グランドデザインとともに今年度の学校経営方針について説明させて頂きました。今年度もこの方針に基づき、学校教育目標に迫れるよう努力して参りますのでご理解ご協力よろしくお願ひいたします。詳細は、本校ホームページをご覧ください。

学校経営方針 地域とともににつくる日本一楽しい学校
～歴史と伝統を大切に 未来に向かって～

→めざす学校の姿

「誠意・スピード・清潔感」をモットーに、保護者・地域に開き、信頼される温かい学校

学校教育目標 人間性豊かなたくましい児童の育成

→めざす子どもの姿

進んで考える子ども・よいと思うことを進んで実行する子ども・進んで運動する子ども

めざす教師の姿 3つの保障

「安心・安全」… ⑤最悪を想定し ⑥慎重かつ ⑦すみやかに ⑧誠意をもって ⑨組織で
対応する教師

「学び」…自らが主体的かつ謙虚に子どもとともに学ぶ教師

「人権」…子どもの人格を尊重し、一人一人の特性を認め、生かす教師



1年生 給食開始



1年生を迎える会



PTA 新本部役員